

Día Internacional de la Mujer



En 1975 las Naciones Unidas establecieron el 8 de marzo como el Día Internacional de la Mujer, en conmemoración a un trágico accidente. El 8 de marzo de 1908 en Nueva York un gran número de mujeres, que protestaban en una fábrica textil ante los abusos patronales y por mejores condiciones laborales, fueron despedidas. Por ello se encerraron y se declararon en huelga. Repentinamente se produjo un incendio provocado y 129 obreras murieron en su lugar de trabajo. Desde entonces mucho camino ha recorrido el movimiento de mujeres con viejas y nuevas luchas; problemas viejos y nuevos... encarados cada vez con mayor energía, legitimidad y convicción para afirmar el derecho a la ciudadanía plena y a la participación en igualdad de condiciones, en todos los ámbitos.

*“Mírame, hombre inseguro, mírame bien.
Estos ojos se abren para el mundo,
para cuidar los hijos, para mirar futuro.
Estas manos no sólo cocinan y planchan,
también trabajan, también te consuelan.
Este cuerpo no es sólo tu máquina personal,
es el nido de tus hijos, es la ternura.
Por eso mírame, hombre, de igual a igual.
Esta Mujer ha decidido ser persona”.*